



Pražský big band (CZ)

Moderní big band sestavený z předních sólistů české jazzové scény. Věnuje se výhradně interpretaci vlastních originálních kompozic a disponuje tak zcela charakteristickým zvukem. Účinkoval na mnoha významných evropských festivalech, získal několik ocenění a nahrál 13 gramofonových alb. S orchestrem vystupovala řada známých osobností světové jazzové scény. Milan Svoboda jako dirigent stojí v jeho čele již 30 let. Během této doby orchestrem prošly celé generace skvělých českých jazzmanů.

<http://www.praguebigband.com/>



PRAGER BIG BAND (CZ)

Diese moderne Big Band setzt sich aus führenden Solisten der tschechischen Jazzszene zusammen. Sie widmet sich ausschließlich der Interpretation eigener Kompositionen. Daraus ergibt sich ihr unverkennbarer, charakteristischer Sound. Die Band nahm an vielen bedeutenden europäischen Festivals teil, errang dabei wiederholt namhafte Auszeichnungen und spielte insgesamt dreizehn Alben ein. Mit dieser Formation sind eine ganze Reihe bekannter Größen der internationalen Jazzszene aufgetreten. Milan Svoboda steht ihr als Dirigent schon dreißig Jahre lang vor. In dieser Zeit durchlief eine ganze Generation hervorragender tschechischer Jazzsolisten dieses Orchester.

<http://www.praguebigband.com/>



Prague Big Band (CZ)

A modern Big Band featuring leading Czech jazz soloists. The Orchestra plays only original music composed by its members which is the key to its unique sound. The group performed at many eminent European festivals, gained numerous awards and recorded thirteen albums. The ensemble has featured a long list of well-known personalities of the world jazz scene as guest musicians. So far Milan Svoboda has been leading and conducting the Orchestra for thirty years. Whole generations of great Czech jazz musicians have taken part in the project.

<http://www.praguebigband.com/>